
presso la quale lo sfortuna-
to operaio lavorava. TI fra-
tello Andrea e D'Atri sono
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spollsabilità nell'eseouzìo-
ne dei.lavori.
A poco è dunque .servìto

I1§iàIUIilléhtb del danno n-
conosciuto. dai giudici pe-
nali.

di ROBERTO GALASSO .

S.MARCOA. - «Lescritte sui
muri sono un falso problema
del sindaco Mariottin. Ne è
convinto William.sVerta, già
candidato CORlalista dei Po- .
polari e Democratici nonché
coordinatore' provinciàle di
Forza Italia Giovani, com-
mentando la denuncia del
primo cittadino alla polizia
municipale circa il deturpa-
mento e imbrattamento der
centro storico dopo'la partita
Juve-Baroellona, TI giovane
politico intende soffermarsi
su questioni ritenute molto
più importanti. "Non ricor-
do che in passato dopo scritte
comparse su diversi murì dì
edifici, si sia sollevato tutto
questo polverone. TI paese '-
evìdenzìa Verta - oggi ha bi-
sogno di una boccata d'ossi-
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L'idea .del Pd «Negozi chiusi lavo
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geno, il centro storico sem-
bra UÌl deserto, le' attività
commerciali chiudono gior-
no dopo giorno e la zona in-
dustriale è lasciata in balia a
se stessa ». Per il.coordinato-
re di Forza Italia Giovani è
necessario che chi ammini-
stra si dia una svegliata. "Bi-
sogna trovare una soluzione
affinché problemi che ci tra-
spartiamo dietro da anni,

CASTROvn
svolgìmentr
tuzionali da
villari in via
lottaggio, li
mani, perl'e
che dovrà aI
tà del Polline
ni. Indicazio
verìfioa dei,
dipendenti l

di fatto nuor
conto alla re
della oonclus
torale per di
cittadino e (

di ERMANNO ARCORI

BISIGNANO - È stato pro-
mosso dal Pd locale l'incon-
.tro con il mondo scolastico
per discutere sulla riforma
della scuola. Ad introdurre i
lavori il segretario dei demo-,
crati di Bisignano, Rosario
Perri, che ha introdotto l'ar-
gomento e la relazione del se-
gretario provinciale Luigi
Guglielmelli del partito, che .
ha sottolineato le maggiori .
novità e i reali miglior.amen-
ti che questa riforma appor-
ta alla scuola. Ma dal mondo
scolastico si sono registrate
contrarietà a livello naziona-
le, e questi incontri sono alla
base per divulgare meglio i
contenuti della riforma, così
come èstato spiegato ilsigni-
fIcato di preside sceriffo, che
non ha ipoteri che gli siattri-
buiscono. A questo dibattito
hanno portato il loro contri-
buto anche Aurora Trotta,
studentessa che è impegnata
nel partito in ambito provin-
ciale e la professoressa Car-
dillo del dipartimento scuo-
la,che ha offerta spunti utili

, a comprenderne la riforma,
pur sottolineando la mino-
ranza in seno al partito de-
mocratico, che non èd'accor-
do sulle vedute del governo
Renziinpropositò. TI dibatti-
to, culminato nella stipula di
un documento unitario, ha
stimolato il confronto su una
materia affrontata da tutti i
governi italiani, che sempre

. hanno trovato ostacoli' da
. parte del mondo accademico
e scolastico in generale, co-
me avvenuto con la riforma
Gelmini.


